



## Le projet de forêt primaire avance... et embauche !

En février, le Ministre de la Transition Ecologique Bêchu affirmait à Boris Ravignon « *Je vous confirme, Monsieur le maire, qu'il n'existe pas de projet porté ou soutenu par l'Etat de création d'une forêt primaire sur le territoire des Ardennes* » suite aux multiples interpellations de l'ensemble de la classe politique ardennaise et parlementaires ardennais.

Il fallait cependant ne pas douter de la détermination de l'Association Francis Hallé pour arriver à ses fins. LE PROJET EST LOIN D'ETRE ABANDONNE !

- Le 12 avril, une projection du film « Dans les bois » suivi d'une table ronde « voir et montrer le vivant » avait eu lieu à la Médiathèque de Charleville-Mézières. L'Association Le ReNard, une photographe et un administrateur de l'Association Francis Hallé y avait tribune.
- Le 7 mai, à l'hôtel de ville de Charleville-Mézières, s'est tenue une conférence publique à l'initiative de l'association Nature et Avenir. L'invité d'honneur, l'association Francis Hallé, a fait le point sur l'avancement du projet de forêt primaire.
- Récemment, deux récents recrutements ont été actés pour les bureaux de l'association basée à Charleville



## Le projet de forêt primaire avance... et embauche !

**En réponse, une conférence de presse** au sujet de la forêt primaire a eu lieu le jeudi 23 mai à 18h00 à la salle des fêtes d'Hargnies à laquelle ont été conviés les élus des communes et les Intercommunalités ayant pris une délibération, soit plus de 90% des communes du PNR, des associations (VTT, Trail, escalade, randonnée...), les fédérations départementales de chasseurs et de pêcheurs, des acteurs économiques publics et privés de la filière bois, le Conseil départemental des Ardennes, le PNR, les syndicats forestiers ...